

# だんだんカンパニー活動報告

今年度のだんだんカンパニーの活動として、10月にある東京研修で仁多米・ブルーベリージャム・ランチセット・ギフトセット・猪ソーセージを販売することを計画しています。7月は、それぞれの商品ごとに活動を行い、魅力ある商品づくり、販売方法などを学びました。



ブルーベリー収穫



ブルーベリージャムづくり



猪犬訓練所を訪問



仁多米班



ギフトセット班

日頃の活動を通して「生徒はまじめで純粋」だと3人は感じているそうです。井上さんと古川さんは「もう少し自分のしたいことを主張してくれるといいな」「わがままなところがあってもいい」と真剣に生徒と向き合っているからこその率直な感想を教えてくださいました。



▲仕事の様子  
（左が古川さん、  
右が長谷川さん、  
左下が井上さん）

人は寮生の生活を充実させる「寮の整備や地域の受け入れ体制づくり」、県外中学生を対象にした「奥出雲ツアーの企画・運営」などに取り組まれています。コーディネーターとして、高校生を地元の団体や企業などと繋ぎながら、高校生に多様な機会を創出するため日々奮闘しています。

それぞれの今後の目標を聞くと「今年度から行う海外派遣事業を成功させ、次年度の活動へつなげたい。そして高校魅力化に多くの人に関わってもらいながら進めていきたい。『奥出雲だからできる』を伝えたい」と長谷川さん。「生徒や教職員が自慢できるような学校を目指し、高校魅力化につなげていきたい」と井上さん。古川さんは、「生徒が高校を卒業した時に自立できるような力になりたい。同時に地域の方に自分を知ってもらえるようにしたい」と話されました。

横田高校魅力化を通して地域の将来を担う人材の育成と地域の活性化を目指す3人に心強さを感じました。

▼大学生を講師に学習会を開催



▲しまね留学見学ツアーで紫雲寮を紹介



## ごみの不法投棄は犯罪です！！

道路、公園、空き地、河川、山林などにみだりにごみを捨てることは犯罪です。

廃棄物の処理及び清掃に関する法律第16条で「何人も、みだりに廃棄物を捨ててはならない」とあり、これに違反した場合、5年以下の懲役若しくは1千万円以下の罰金又は両方に処されます。

また、投棄した者が見つからなければ、土地の占有者（管理者）の責任によって自ら処分してもらうこととなります。土地の占有者（管理者）の方は、日頃から不法投棄への防止策を講じておきましょう。

不法投棄をしている人や車を目撃したときは、いつ（発見日時）、どこで（発見場所）、だれが（車のナンバー、会社名や人物像など捨てた人の情報）、なにを（投棄物の内容）捨てたのかを警察に通報または役場町民課へご連絡ください。



### 【お問い合わせ先】

町民課町民グループ 有線：31-5108 電話：54-2510

## 地域おこし協力隊の現場を訪ねて

横田高校魅力化コーディネーターの3人に会いに横田高校へ向かいました。地域おこし協力隊3年目の長谷川由紀さん、1年目の井上晃さん、古川清博さんが出迎えてくれました。

一度は耳にしたことがある横田高校魅力化プロジェクト。平成23年から町内の自然、文化、人、施設などの地域資源を活用しながら特色ある教育活動の実践や魅力的な学校づくりを目指して横田高校が取り組んできました。

「高校魅力化は県外から生徒を募集するしまね留学から始まりましたが、近年は教育の内容を充実させる教育の魅力化が求められるようになりました」と長谷川さん。平成28年度末に策定した横田高校魅力化ビジョンの実現に向け、横田高校、魅力化コーディネーター、奥出雲町、地域住民などが連携協力しながら活動を展開させています。

コーディネーターの3人が共通して行っているのは、県外の生徒募集、だんだんカンパニー。これに加え、長



▶横田高等学校魅力化ビジョン概要

谷川さんは米国シカゴ州のストリームウッド高校との交流事業や留学生を受け入れる「海外交流の推進」、生徒が主体的にプロジェクトを実行する「マイプロジェクトの推進」、井上さんは学校や家庭以外の学習機会を提供する「校外の学び場づくり」、町の現状を学び地域の魅力を高める学習「奥出雲学」、古川さ